



Foto: Alfredo Miñana

OPINIÓN

En varias ocasiones, últimamente, me han felicitado por las muchas iniciativas positivas que se están realizando desde S.A.M.P.U.Z. y en varios foros científicos se ha señalado como modélica la labor que desde nuestra asociación se ejecuta. Es evidente que no es un halago a mi persona, sino a las muchas personas – socios, colaboradores y suscriptores de esta revista – que han asumido la tarea colectiva de cooperar, de forma seria pero entretenida, en el conocimiento y protección de la Naturaleza.

Ese esfuerzo conjunto y constante tiene sus frutos: si hace unos días se hablaba de la apertura, en Zaragoza, de la sala "Lucas Mallada" destinada a la Paleontología, hoy se puede hablar de la apertura, remodelada, de la sala Longinos Navás en el paraninfo de la Universidad de Zaragoza en donde se expone gran parte de la colección de ese jesuita y eminente naturalista.

Hay más: Los cursos de iniciación a la Paleontología (que se podrán impartir en aquellos lugares en donde un número suficiente de socios o suscriptores los demanden) han tenido tal acogida que se han superado las previsiones. Las excursiones científicas que comenzaron hace tres años con una decena de interesados, hoy exigen la contratación de varios autocares; son varios los ayuntamientos y asociaciones culturales que nos solicitan apoyo para la organización de exposicio-

nes relacionadas con las Ciencias de la Tierra y, sobre todo, nuestro buque insignia – la revista "Naturaleza Aragonesa" – aumenta por demanda social el número de ejemplares, se empieza a vender en quioscos de varias ciudades españolas y se incrementa de forma notoria la nómina de suscriptores (sin duda, mucho tiene que ver en ello la labor propagandística de los lectores). Todo ello demuestra el acierto de las palabras de Anton Chejov: "Los hombres inteligentes quieren aprender; los demás enseñar".

Nuevamente, ante ese optimista panorama deseo en nombre de S.A.M.P.U.Z., dar las gracias a los magníficos redactores de artículos en esta revista, a la colaboración de los socios y suscriptores y desearles, evidentemente, una buenas y merecidas vacaciones veraniegas. Ocio – indicó Floyd Dell – "no significa inactividad, sino libertad de hacer cualquier cosa" y yo les deseo personalmente que tengan muchas cosas que hacer, incluso descansar.

Joaquín Guerrero Peyrona

Presidente de S.A.M.P.U.Z.